En 2008-2009, notre diocèse s'était engagé dans une grande aventure : la lecture continue de l'Evangile de Marc, en Maisons d'Evangile :

« Nous savons qu'il est possible de rassembler des voisins, des amis, des inconnus, pour lire et accueillir l'Evangile, partager, peut-être un peu plus en laissant toute la place au Seigneur » (Mgr Jaeger, Eglise d'Arras n°10-2009)

En 2009-2010, notre évêque souhaite que cette aventure continue avec encore plus de Maisons d'Evangile qui liront l'Evangile de Luc. Des rencontres de lancement sont proposées en de nombreux lieux aux mois de septembre et octobre. Choisissez celle qui vouş convient le mieux



## A diffuser largement

Vendredi 4 septembre	14h15-16h30	<b>Condette</b> Les Tourelles
	14h15-16h30	<b>Arras</b> Maison Diocésaine – 103 rue d'Amiens
	20h-22h	Mazingarbe Centre paroissial Sainte- Barbe- 68 bd de la Loire
	20h-22h	<b>Wailly - Beaucamp</b> Salle des fêtes
Lundi 7 septembre	14h15-16h30	<b>Annequin</b> église
	14h15-16h30	Ardres Salle municipale (près de la poste et de la mairie)
Vendredi 11 septembre	14h15-16h30	<b>Hénin – Beaumont</b> Centre Saint-Paul rue Montpencher
	20h-22h	<b>Blangy sur Ternoise</b> Abbaye Sainte-Berthe
	20h-22h	<b>Longuenesse</b> Relais Sainte- Catherine
Samedi 3 octobre	14h30-16h30	<b>Amettes</b> Abri du Pèlerin